

Imágenes a la Última



Servicio Especial

Último curso lectivo en la escuela de La Hoz de la Vieja.- Este será el último curso en la escuela de La Hoz de la Vieja porque la falta de alumnado obligará a su cierre y casi como gesto de despedida, el colegio público de dicha localidad recibió días pasados a los escolares del C.R.A. de Martín del Río (integrado por alumnos de Martín del Río, Barriadas obreras del Sur, Castel de Cabra, Palomar de Arroyos y La Hoz de la Vieja) para celebrar un día de convivencia. En esa jornada los pequeños visitaron el pueblo y participaron en carreras y cucañas, hubo una excursión al Molino Baio y después de la comida y la entrega de regalos, el grupo de animación "Trápalas" de

NEUROSIS

Teleliberación

ALEX TORNASOL

Esta Semana Santa, después de unos duros meses de trabajo, los turolenses se preparaban en masa para disfrutar de un merecido descanso.

Las perspectivas eran inmejorables. Los meteorólogos anunciaban un clima propio de los rigores siberianos. Los hijos querían irse con sus amigos a un concierto de melenudos.

La mujer se iba con una amiga de compras. Y él, el señor turolense, por fin podría disfrutar en soledad de su casa, de su sillón, de su calefacción y, por supuesto, de su televisor con ocho canales.

El hombre se preparó un cognac, se instaló en su sillón frente al receptor y agarró con fuerza el mando. Estaba perfectamente dispuesto a tragarse una interesantísima película hasta quedar traspuesto, y entonces comenzó la pesadilla: Canal 1, *La Túnica Sagrada*, Canal 2, *Quo Vadis?*; Canal 3, *Santa Procepción de Alcañiz*; Canal 4, *Jesucristo Superstar*; Canal 5, *La Pasión según San*

LA HOZ DE LA VIEJA RECIBE A LOS NIÑOS DEL C.R.A. DE MARTIN DEL RIO.

(POR ULTIMA VEZ).

La Hoz de la Vieja fue el escenario en el que el C.R.A. de Martín del Río celebró su día de convivencia.

El centenar de alumnos y alumnas de dicho C.R.A., (integrado por las localidades de Martín del Río, Barriadas obreras del Sur, Castel de Cabra, Palomar de Arroyos y La Hoz de la vieja), disfrutó de un amplio abanico de actividades programadas en colaboración con el Ayuntamiento de la Hoz.

Por la mañana, mientras los pequeños visitaban el pueblo y participaban en carreras y cucañas, los niños de primaria fueron de excursión al Molino Bajo, uno de los bellos y pintorescos parajes que configuran el privilegiado entorno natural que rodea esta localidad.

Después de la comida y entrega de regalos, el grupo de animación "Trápalas" de Teruel, amenizó la tarde.

Tras merendar para reponer fuerzas los escolares regresaron a sus localidades de origen.

Desgraciadamente esta será la última vez que se pueden celebrar actos escolares en la Hoz de la Vieja como en tantos otros pueblos de la provincia, la escuela cerrará sus puertas por falta de alumnos. Esperemos que los tres niños en edad escolar que aun quedan en el pueblo, resuelvan su situación favorablemente.